Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 108 m2
Référence 10307
Prix 679 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En exclusivité a cannes, Découvrez cette maison de ville entierement rénové avec
jardin, idéalement situé pour profiter des plages et de la CéLé&bre croisette, tout en
étant niché dans un quartier paisible et recherché. Cette demeure de 4 pieces
s'étend sur 110 m2. Le seuil franchi, vous accéderez a un vaste séjour lumineux
ouvert sur une cuisine moderne et équipé avec des matériaux de qualité et de
nombreux espaces de rangement. La maison comprend une spacieuse suite
parentale avec une grande salle de douche attenante, ainsi que deux autres

chambres lumineuses et confortables et une salle de ...

Exclusive in cannes, discover this fully renovated townhouse with garden, nestled in
a peaceful and sought-after neighborhood. This 4-room house spans 110 m?2
Upon entering, you step into a spacious, bright living room open to a modern, fully
equipped kitchen with high-quality materials and ample storage spaces. The house
features a spacious master suite with a large adjoining shower room, along with
two other bright and comfortable bedrooms and a full bathroom. Outside, a terrace
and a well-maintained garden of 300 M?, adorned with fruit trees, offer an ideal

setting for relaxation. ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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